
TCP-Schönberg 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 18.3.2022 

Beginn: 19.00 Uhr                                          Ende: 20.15 Uhr 

Anwesend: Siehe Anwesenheitsliste  

Der Tagesordnung wird der Punkt: Wahlen der 3. Beisitzerin hinzugefügt.  

TOP 1 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2021 

 Die Genehmigung erfolgt einstimmig. 

  

TOP 2 Jahresberichte   

Bericht des 1. Vorsitzenden Axel Steffen  

Axel dankt dem Vorstand für die regelmäßige Teilnahme an den Sitzungen und  

Boris Nölting und Benjamin Scharnberg und einem weiteren Spender, der  

nicht genannt werden möchte. Zusammen haben sie 2021 dem TCP Schönberg  

1100€ gespendet.  

Die Zusammenarbeit mit Roland Heinrich und seinem Trainerteam habe in  

der letzten Sommersaison sehr gut geklappt. Zusammen mit Anke und Peter  

seien die Kinder und Jugendlichen gut mit Training versorgt gewesen. 

Auch 2022 solle die Zusammenarbeit mit Roland weitergeführt werden. Peter,  

Anke und Rolands Trainerteam werden Familientennis, Schulveranstaltungen  

und Schnuppertennis auch für Kitas anbieten. Axel würde es begrüßen, wenn  

sich zusätzlich noch Trainer fänden, die Training für Erwachsene anbieten  

könnten. Vom 29.7.-31.07. wird auf der Anlage der Ostseecup ausgetragen.  

Dafür sollen bis 18:00 Uhr alle Plätze belegt werden. Auf zwei Plätzen können  

Clubmitglieder aber jeweils den nächsten freien Platz bekommen.  

Außerdem möchte Roland am Pfingstmontag ein LK-Turnier auf der Anlage 

ausrichten.  Es können auch Clubmitglieder teilnehmen. Der Vorstand wird  

noch über die Veranstaltungen genauer per Mail informieren. 

Das Afterwork-Tennis wird wohl in diesem Jahr wieder nicht stattfinden, außer es 

erklärt sich noch ein Clubmitglied bereit, dieses zu betreuen.  



Axel steht in Verbindung mit Timo Glock, der im Clubhaus eine Gaststätte als Bier- 

und Weinstube betreiben möchte.  

Axel regt eine Diskussion über den Austragungsmodus der Clubmeisterschaften an. 

Es kommen verschiedene Vorschläge aus der Versammlung. Letztlich soll der alte 

Modus nur dahingehend verändert werden, dass wie schon im letzten Jahr auch der 

Donnerstag zu den Turniertagen dazukommt.  

Das Verkehrs- und Parkgutachten der Gemeinde beinhaltet, den Club-Parkplatz als 

Schulparkplatz zu nutzen so lange die neue Sporthallte gebaut wird. Der Verein 

wurde aber von der Gemeinde noch nicht darauf angesprochen. Kalle Studt habe ein 

dementsprechendes Ansinnen der Gemeinde bereits abgelehnt, auch aufgrund der 

laufenden Gespräche über einen Verkauf der Freizeitanlage.  

Die Mitgliederzahl habe sich 2021 erfreulich entwickelt. Der Verein habe nun 141 

Mitglieder -  115 aktive und 26 passive. Davon sind 94 Erwachsene und 47 

Jugendliche. Vor einem Jahr waren es noch 120 Mitglieder. 

Die Teilnahme an dem Arbeitseisatz im Herbst war deutlich geringer als die im 

Sommer. 2022 sollten die Plätze bis zum 10. April gemacht sein. Spielbeginn könnte 

dann Anfang Mai sein. Die Mitglieder werden per Mail darüber informiert, wenn die 

Plätze freigegeben werden. Es soll noch einen zweiten Arbeitseinsatz geben für 

Malerarbeiten und zur Reinigung der Duschen.  

 

Bericht des Sportwartes Jens Göttsch  

In der Sommersaison 2021 nahmen drei Mannschaften an den Punktspielrunden teil. 

Die Mannschaften haben ihre Klassen gehalten. Die Damen 50 spielten in der Klasse 

3, die Herren 40 in der Klasse 4 und die Herren 60 in der Klasse 2.  

Aufgrund der spät im Jahr stattfindenden Punktspiele sei es schwierig gewesen, 

Termine für die Clubmeisterschaften zu finden. Die Beteiligung sei gering gewesen. 

Ein Damenfeld kam nicht zustande. Bei den Herren hat Marvin Göttsch vor Axel 

Steffen gewonnen. Im Doppel gewannen Jens Göttsch/Udo Wilms und im Mixed 

Ortrud und Dieter Franke.  

In der Wintersaison 2021/2022 spielen die Herren 60 in der Klasse 1. Zum Zeitpunkt 

der JHVS lief die Saison noch.  

In der Sommersaison 2022 spielen wieder die drei Mannschaften Punktspiele.  



Bericht der Jugendwartin Katrin Sanne 

2021 hat Peter zusammen mit dem Trainerteam von Roland Heinrich das 

Jugendtraining durchgeführt. Es gab viele Neueintritte bei den Kindern und 

Jugendlichen. Das soll in der kommenden Sommersaison fortgeführt werden. In der 

Wintersaison konnte man samstags in der Turnhalle der Schule trainieren. 

Punktspiele werden im Sommer im Jugendbereich nicht stattfinden. Es soll wieder 

ein Vereinstag mit Wettspielen stattfinden.  

Rechnungsbericht des Kassenwarts Axel Steffen 

Das Ergebnis zum Vorjahr habe sich deutlich verbessert. Die Beiträge sind um  

ca. 1.500€ gestiegen. Spenden gab es in Höhe von 1.700€. Die Ausgaben  

konnten um ca. 1.500€ gesenkt werden. Im Jugendbereich kann weiterhin  

mit einer schwarzen 0 kalkuliert werden. Allerdings sind noch nicht alle  

Trainerstunden bezahlt. Davon abgesehen hat der Verein 2022 ein Plus von  

3.436€ gemacht. Der Kassenbestand lag am 31.12.2021 etwas über 10.000€. 

 

Bericht der Kassenprüfer Udo Wilms und Jan Philip Willers 

Die Kassenprüfer bestätigten die Richtigkeit der Kasse. 

 

TOP 3 Aussprache zu den Berichten   

Es gibt keine Wortmeldung.  

 

TOP 4 Entlastung des Vorstandes   

Der Vorstand wurde einstimmig durch die anwesenden Mitglieder entlastet.  

TOP 5  Ehrungen  

45 Jahre  Jürgen Jessien (passiv), Ulrike Röper (passiv)  

40 Jahre   Karin Cornelsen (passiv) 

30 Jahre   Frauke Detlefsen-Wendt, Annette Hundt (passiv),Reinhold Hundt 

25 Jahre   Heiko Steffen 

20 Jahre  Jonas Redecker (passiv), Katrin Tolksdorf (passiv) 

 



TOP 6 Wahlen  

Axel dankt Sven Belling für seine neunjährige Tätigkeit als Schriftwart. Sven tritt  

zu den Wahlen nicht mehr an.  

 

Wahlen 2. Vorsitzender  Heiko Steffen (einstimmig) 

Sportwart  Jens Göttsch (einstimmig) 

Schriftwart  Jan-Philipp Willers (einstimmig) 

Jugendwartin  Katrin Sanne  (einstimmig) 

3. Beisitzer  Nadine Alpen  (einstimmig) 

Kassenprüfer   Gerd Wirth 

 

TOP 7 Haushaltsplanung 2022/2023 

Axel rechnet für 2022 mit gleichen Beiträgen. Zusätzlich werden Spenden gerne 

entgegengenommen. Der Jugendbereich soll sich weiterhin selbst finanzieren.  

Die Unterhaltung der Anlage wird naturgemäß immer aufwendiger.  Ziel sei es die 

Ein- und Ausgaben ausgeglichen zu halten. 

 

TOP 8   Ausblick 2022/2023 

Der Verein plant die gleichen Veranstaltungen wie 2019 durchzuführen. Aufgrund der 

Corona-Pandemie werden diese aber später im Jahr stattfinden.  

 

TOP 9 Verschiedenes   

Auf Nachfrage erklärt Axel, dass er nicht damit rechnet, dass sich in den nächsten 

zwei oder drei Jahren an der Situation des Nachbargrundstücks (ehem. Kiddies 

Funcenter) etwas ändern wird. Langfristig könne es darauf hinauslaufen, dass der 

TCP zwei Plätze aufgibt und dafür ein neues Clubhaus erhält oder auch, dass der 

TCP Schönberg mit einer Dreiplatzanlage auf ein anderes Grundstück in Schönberg 

umgesiedelt wird.  

   Gez. Sven Belling 



 

 

 


